



PT. ASDP INDONESIA FERRY (Persero)  
Jl. Jend. Achmad Yani Kav.52 A , Jakarta 10510

**PENGUMUMAN PELELANGAN**

PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang jasa pelabuhan dan penyeberangan yang memiliki Cabang di seluruh Indonesia. Sehubungan dengan adanya Pekerjaan Jasa Outsourcing On Board Cleaning (OBC), Pengamanan, Pramugari/ra Kapal – Kapal PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Merak Tahun 2017 dan Rehabilitasi Moveable Bridge Dermaga I dan II Pelabuhan Kayangan dan Pototano . Divisi Pengadaan Barang dan Jasa Kantor Pusat mengundang Calon Penyedia Barang dan Jasa untuk mengikuti Pelelangan Terbuka yang di biyai dari RKAP PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Tahun Anggaran 2017, dengan uraian sebagai berikut :

PAKET	NOMOR PROSES	KEGIATAN / PAKET PEKERJAAN	METODE PELELANGAN	BIDANG & SUB BIDANG	KUALI FIKASI	PAGU (Rp.)
A.	145/PENG.PT/DPBJ –PUSAT/III/ASDP-2017	Jasa Outsourcing On Board Cleaning (OBC), Satuan Pengamanan, Pramugari/ra Kapal – Kapal PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Merak Tahun 2017	Pasca Kualifikasi	Jasa Cleaning Service, Jasa Pengamanan & Jasa Pramugari/ra	SIUP Besar	19 Milyar
B.	146/PENG.PT/DPBJ –PUSAT/III/ASDP-2017	Rehabilitasi Moveable Bridge Dermaga I dan II Pelabuhan Kayangan dan Pototano	Pasca Kualifikasi	SP011	Minimal M2	11,3 Milyar

- Syarat - Syarat Umum Pendaftaran Peserta Pelelangan :
  - Asli Surat Tugas untuk mendaftar bermaterai Rp. 6000,- yang ditandatangani oleh Direktur Utama/Pimpinan Perusahaan;
  - Fotocopy KTP Pendaftar dan Fotocopy KTP Direktur Utama/Pimpinan Perusahaan.
  - Fotocopy Bukti setor PPH 21 Pendaftar yang mewakili perusahaan
  - Apabila perusahaan asing harus terdaftar dan sesuai syarat-syarat di Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) dengan Modal asing maksimal 67%
  - Pendaftaran dan Pengambilan Dokumen Kualifikasi {Bagi peserta yang memenuhysyarat-syarat pendaftaran dapat melanjutkan ke proses pembayaran sebagai syarat pengambilan dokumen dengan melampirkan bukti transfer biaya pengambilan dokumen sebesar Rp. 1.500.000,- (satu juta lima ratus ribu rupiah) melalui rekening BRI nomor : 0338.01.000270.30.5 an. PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) }

- Syarat - Syarat Khusus Pendaftaran Peserta Pelelangan :

<b>Paket A</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>Fotocopy Surat Ijin Usaha Perdagangan Jasa (SIUP) Besar, bidang Jasa Cleaning Service, Jasa Keamanan, serta Jasa Pramugari/ra yang dikeluarkan oleh instansi yang berwenang dan masih berlaku;</li> <li>Fotocopy Surat Ijin Operasional Perusahaan Penyedia Jasa Pekerja/Buruh yang dikeluarkan oleh instansi ketenagakerjaan yang berwenang (Disnaker/Depnaker) yang masih berlaku;</li> <li>Fotocopy Surat Ijin Badan Usaha Jasa Pengamanan (BUJP) yang dikeluarkan oleh Kepolisian Negara Republik Indonesia;</li> <li>Fotocopy Sertifikat Kepesertaan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan &amp; Kesehatan;</li> <li>Memperoleh paling sedikit 1 (satu) pekerjaan sebagai penyedia dalam kurun waktu 4 (empat) tahun terakhir, pada bidang/sub bidang yang sesuai pada Jasa Cleaning Service &amp; Jasa Keamanan, dibuktikan dengan Fotocopy Kontrak dan Berita Acara Serah Terima (BAST) Pekerjaan, baik dilingkungan pemerintah atau swasta;</li> <li>Fotocopy bukti setor pajak 3 bulan terakhir pasal 25 atau pasal 21/pasal 23 dan PPN bulan Oktober, November &amp; Desember 2016 (dapat diganti Surat Keterangan Fiskal).</li> </ol>
<b>Paket B</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>Fotocopy Sertifikat Badan Usaha (SBU)</li> <li>Fotocopy Surat Ijin Usaha Jasa Konstruksi (SIUJK)</li> <li>Fotocopy Pengalaman Pekerjaan Konstruksi Baja minimal 4 Tahun Terakhir dengan nilai kontrak (kontrakInduk + kontrak addendum) minimal sebesar Rp. 2,5 Milyar;</li> </ol>

- Waktu Pendaftaran, Pengambilan, dan Pembukaan Dokumen Kualifikasi:

PAKET A (PASCAKUALIFIKASI)		PAKET B (PASCAKUALIFIKASI)	
a. Pendaftaran dan Pengambilan Dokumen Pascakualifikasi pada :		a. Pendaftaran dan Pengambilan Dokumen Pascakualifikasi pada :	
Tanggal	: 03 – 06 April 2017	Tanggal	: 04 – 07 April 2017
Pukul	: 10.00 s/d 15.00 WIB	Pukul	: 10.00 s/d 15.00 WIB
b. Penjelasan Persyaratan Umum dan Teknik Pekerjaan (Aanwijzing) pada :		b. Penjelasan Persyaratan Umum dan Teknik Pekerjaan (Aanwijzing) pada :	
Tanggal	: 06 April 2017	Tanggal	: 11 April 2017
Pukul	: 14.00 WIB s/d selesai	Pukul	: 14.00 WIB s/d selesai
c. Pemasukan dan Pembukaan Dokumen Penawaran pada :		c. Pemasukan dan Pembukaan Dokumen Penawaran pada :	
Tanggal	: 17 April 2017	Tanggal	: 20 April 2017
Pukul	: Pemasukan 10.00 WIB & Pembukaan Dokumen Penawaran 14.00 WIB s/d selesai	Pukul	: Pemasukan 10.00 WIB & Pembukaan Dokumen Penawaran 14.00 WIB s/d selesai

- Tempat Pendaftaran, Pengambilan, dan Pembukaan Dokumen Kualifikasi :  
Divisi Pengadaan Barang dan Jasa Kantor Pusat PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero)  
Jl. Jend. Achmad Yani Kav. 52A Jakarta Pusat 10510. Telp.(021) 4208911 – 13 - 15 ext. 10111
- Pendaftaran langsung oleh Direktur/Pimpinan Perusahaan atau yang dikuasakan dengan bermaterai Rp. 6.000,- serta menyerahkan fotocopy pada poin 1 dan 2 serta menunjukan dokumen asli sebagaimana yang dipersyaratkan pada poin 1 huruf c dan poin 2
- Informasi mengenai pengumuman lelang ini dapat juga dilihat pada website [www.indonesiaferry.co.id](http://www.indonesiaferry.co.id)

Jakarta, 31 Maret 2017  
DIVISI PENGADAAN BARANG DAN JASA KANTOR PUSAT  
PT. ASDP INDONESIA FERRY (PERSERO)

Ttd  
VICE PRESIDENT